

# HIGHLIGHTS OF HOKKAIDO

## Hari 1 : JAKARTA → HANEDA → HAKODATE

Hari ini berangkat menuju Hakodate pada malam hari dengan menggunakan penerbangan All Nippon Airlines. Tiba di Hakodate keesokan harinya.

## Hari 2 : HAKODATE CITY TOUR (L/D)

Tiba di Hakodate pagi hari, anda langsung diajak city tour di Hakodate. Sesampainya disana anda akan diajak city tour mengunjungi Fort Goryokaku Tower serta sore hari anda diajak untuk menikmati pemandangan malam kota Hakodate dari puncak Gunung Hakodate dengan menggunakan Ropeway.

## Hari 3 : HAKODATE - MT.SHOWA SHINZAN - LAKE TOYA (B/L/D)

Pagi ini Anda akan diajak mengunjungi Hakodate Morning Market. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju Mt. Showa Zhinzan yang merupakan gunung berapi baru yang masih aktif dan juga merupakan tempat perkembang biakan beruang hitam khas Hokkaido. Malam ini Anda akan menginap di kawasan Toyako untuk bermalam.

## Hari 4 : LAKE TOYA - NOBORIBETSU - SAPPORO (B/L/D)

Setelah makan pagi, Anda akan diantar menuju Noboribetsu untuk mengunjungi Jigokudani Hell Valley dimana Anda dapat melihat geyser air panas yang dapat menyembur ke atas. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju Date Jidaimura yang merupakan taman dengan tema yang menyoroti sejarah kehidupan kota di Zaman Edo serta Porotokotan Ainu Village. Bermalam di Sapporo Area.

## Hari 5 : SAPPORO - OTARU - SAPPORO (B/L/D)

Hari ini perjalanan anda akan langsung menuju kota Otaru. Sesampainya di sana, Anda akan langsung diantarkan untuk mengunjungi/melewati Kitaichi Glass Factory, Music Box Museum dan Otaru Canal. Dari sana akan mengunjungi Ishiya Chocolate Factory. Sore harinya akan kembali ke Sapporo untuk bermalam.

## Hari 6 : SAPPORO CITY TOUR → HANEDA → JAKARTA (B/L)

Setelah makan pagi, anda akan diajak city tour di kota Sapporo yaitu mengunjungi Clock Tower, serta Sapporo TV tower. Dari sana akan langsung mengunjungi Odori Park yang merupakan taman yang terletak di tengah kota Sapporo. Dari sana akan langsung menuju Chitose Airport untuk melakukan penerbangan menuju tanah air sebelumnya anda akan transit di Haneda Airport.

## Hari 7 : HANEDA → JAKARTA

Hari ini anda akan tiba di Airport Soekarno Hatta Jakarta. KIA Tours mengucapkan terima kasih atas partisipasi anda dan sampai jumpa pada program tour berikutnya

Harga Tour dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 Peserta

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Apt Tax/Fuel	Visa
01, 08 JUN 20,27 JUL 3, 17, 31 AUG 7, 21, 28 SEP 5, 12 OCT	<b>IDR 26.980</b>	<b>IDR 26.980</b>	<b>IDR 26.480</b>	<b>IDR 25.980</b>	<b>IDR 6.800</b>	<b>INCLUDED</b>	<b>IDR 750</b>

Note: Batasan umur anak No-Bed adalah umur 2-6 tahun

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya

Harga Tour termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan Garuda/Cathay Pasific/All Nippon Airlines economy class (Group Condition) & Apt Tax/Fuel/Flt Ins
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ 5 Malam Akomodasi di Hotel Berbintang 4\*
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman (Minimum 20Dewasa)

Harga Belum Termasuk:

- Pengeluaran pribadi, Biaya Dokumen, PPN 1,1%, Tipping (Guide, Supir dan Tour Leader) IDR 700.000.

Updated 25Mar24/GR

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

<http://kiatravel.online>

